



bereits zum dritten Mal ist die Berg- und Adam-Ries-Stadt Durchfahrtsort des EUROPEAN PEACE RIDE (Foto: Stadt Annaberg-Buchholz)

04.09.2024 15:15 CEST

Pause mit Höhepunkten: Annaberg-Buchholz wieder Etappenort des EUROPEAN PEACE RIDE

Die Stadt Annaberg-Buchholz hat für den European Peace Ride eine besondere Bedeutung. Schon zum dritten Mal ist die Berg- und Adam-Ries-Stadt Durchfahrtsort und 2024 zum zweiten Mal bereits Verpflegungsort mit Höhepunkten.

In diesem Jahr werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer am 15. September gegen 13.00 Uhr von Oberbürgermeister Rolf Schmidt auf dem Marktplatz von

Annaberg-Buchholz begrüßt. Dort macht das Peloton mit rund 200 Fahrerinnen und Fahrern eine einstündige Pause. Während dieser Pause erwarten die Annaberg-Buchholzer und ihre Gäste viele Höhepunkte. So wird sich der Ostbeauftragte der Bundesregierung, Staatsminister Carsten Schneider, den Fragen der Bürger stellen, um anschließend mit den Teilnehmer des EPR 2024 die letzten rund 60 Kilometer bis Chemnitz zu absolvieren. Während der Pause geben zudem die mehrfache Weltmeisterin im Straßenradsport Hanka Kupfernagel und der ebenfalls mehrfache Etappensieger der Tour de France und Friedensfahrtsieger 1994, Jens Voigt, eine Autogrammstunde. Beide sind auch Teilnehmer der diesjährigen Ausgabe des European Peace Ride. Weiterhin präsentieren der Tourismusverband Erzgebirge e.V. gemeinsam mit dem Stoneman-Team einen neuen Knaller auf der Stoneman-Karte: Den Stoneman Miriquidi Road.

Während am 15. September die 35. Annaberger Klöppeltage noch in vollem Gang sind, trifft am gleichen Tag das Peloton des European Peace Ride 2024 auf dem Marktplatz von Annaberg-Buchholz ein und macht hier eine rund einstündige Pause.

Der Oberbürgermeister von Annaberg-Buchholz, Rolf Schmidt freut sich: *„Tradition und Moderne miteinander sozusagen zu verklöppeln ist eine große Stärke der Kulturregion Erzgebirge. Daher ist der der European Peace Ride in unserer Stadt immer willkommen, weil er genau diesen Gedanken mit seinem Bezug zur früheren Internationalen Friedensfahrt in seiner DNA mit sich trägt.*

Das sieht auch der Schirmpaten des European Peace Ride, der Ostbeauftragte der Bundesregierung, Carsten Schneider so. Er wird an diesem Tag in Annaberg-Buchholz sein und sich den Fragen der Bürgerinnen und Bürger stellen. Anschließend steigt er ebenfalls auf sein Rennrad, um mit dem EPR-Peloton die letzten rund 60 Kilometer der Abschluss-Etappe bis Chemnitz zu bewältigen.

Als Headliner des European Peace Ride sind in diesem Jahr die früheren Radsport-Profis Hanka Kupfernagel und Jens Voigt dabei. Während die eine in ihrer Karriere mehrfache Weltmeisterin gewesen ist, hat der andere bereits 1994 die 47. Ausgabe der Internationalen Friedensfahrt gewonnen. Zudem ist er bis zu seinem 41. Lebensjahr die Tour de France mitgefahren und hat dabei mehrmals Etappen gewonnen. Heute ist Jens Voigt Kommentator beim Sport-TV-Sender Eurosport für die großen Radsport-Events. Beide geben auf dem Marktplatz in Annaberg-Buchholz eine Autogrammstunde.

Kai Winkler, Tour-Direktor des European Peace Ride erklärt: „Hanka Kupfernagel gehört zu den ganz großen Vertreterinnen ihres Sports und wir freuen uns immens, dass sie in diesem Jahr mit dabei ist. Gleichzeitig sehen wir es als große Wertschätzung an, dass sie unser Frauentrainingsprogramm unterstützt und den Teilnehmerinnen im Feld eine große Motivatorin ist.“ Winkler ergänzt: „Vor genau 30 Jahren hat Jens Voigt die Internationale Friedensfahrt gewonnen und damit den Grundstein für seine großartige Karriere gelegt und fährt heute beim EPR mit. Damit geht für uns ein großer Wunsch in Erfüllung.“

Ebenfalls ein besonderer Höhepunkt am 15. September 2024 auf dem Marktplatz von Annaberg-Buchholz wird die Präsentation eines Stoneman-Highlights werden. Der Tourismusverband Erzgebirge e.V. und das Stoneman-Team werden dann den Stoneman Miriquidi Road präsentieren. Dabei gilt es, ähnlich wie bei den Mountainbike-Strecken, sportliche Höchstleistungen auf rund 290 Kilometern und über 4900 Höhenmeter abzuliefern.

Sowohl die Annaberg-Buchholzer Bürger, als auch die Besucher der 35. Annaberger Klöppeltage, sozusagen die Weltmeisterschaft in diesem erzgebirgischen Kulturgut, sind herzlich eingeladen, ab 13.00 Uhr den European Peace Ride in der Bergstadt zu begrüßen.

Auch gegen Hunger und Durst kann in dieser Zeit etwas getan werden. Während die Teilnehmerschaft des European Peace Ride sich an ihren Verpflegungspunkten versorgt werden, haben die Gäste auf dem Marktplatz und in umliegenden Gastronomien die Möglichkeit zum Genuss.

Pressekontakt:

Große Kreisstadt Annaberg-Buchholz

Annett Flämig

Markt 1, 09456 Annaberg-Buchholz

Tel.: + 49(0)3733 425 118

annett.flaemig@annaberg-buchholz.de

(Quelle: Große Kreisstadt Annaberg-Buchholz)

Über den Tourismusverband Erzgebirge e.V.

Der Tourismusverband Erzgebirge e.V. ist die Dachorganisation für die nationale und internationale Vermarktung der Reiseregion Erzgebirge. Ausgezeichnete Rad- & Wanderwege, Wintersportmöglichkeiten, über 800 Jahre Bergbautradition, weltbekannte Weihnachtsbräuche & Handwerkskunst sowie historische Dampfeisenbahnen: Wer in das Erzgebirge im Süden Sachsens aufbricht, lernt eine zweite Heimat kennen – **die Erlebnisheimat**. Modern und traditionell, mit Geschichte und Geschichten!

Kontaktpersonen



Pressekontakt | Claudia Brödner

Pressekontakt

presse@erzgebirge-tourismus.de

+49 (0)3733 188 00-23